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.,\()s \intc c unr tlias tlo môs tle sctembro de tlors nril c \ inte e tr'ôs. às l7:00 horas tttr

plcnár.io I)eputado Horácio Dantas de Góes. da ('âmara Municipal dc Iliaclltio tltr

I)antas. situado na Trar,. Frei tdellbnso. S,a.J, reuniram-se os senhores Iereadtlres. sobtc

ii presidêrrcia clo Prcsideute José Robério Rodrigues dos Santos, presclltcs os

Vcrcadores: José Robério Rodrigues dos Santos, José Matos do Nascimento Filho,

.Jos(' E«lson dc Almeida, Marcelo Barbosa Rodrigues, Albertino l'ranco Souza,

Suzana Menezts Viana, Ir anildo Macedo dos Santos, I'arcísio Âlmeida l-igueiretlo'

NI:rria l,ucienc de .lcsus Dant:rs, .loscnilton Âraújo dlt C'onccição, ,\ntlri' Souz:t

l.opcs de Almeida, (ll). ('onstatada a existência de nÍrnrcro lcgal. o Sr. Ptesitlctttc

tlcc larou aberta a Sessão.

Pr..()t t.t\() E\PIDll]Nl l.

Indicação n" -14i2023

(; It,\N l)1. EX l, l.ll)l llN'I1,.

0 prin.reiro a làzer uso da tribuna é o Vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia

suutlando tt Sr. I)resiclcple. os deurais colegas Vereatlores- o público presentc c o púhlico

tlas r.edcs sociais. Agradece a gestaro ntunicipal pelo compr'()rlt iss() eot'11 (, nlUllielpi('. clll

tolnar em uma cidade ernprecndedora. pr(Úeto cm parceria com o SEBI{AE. Cita cluc na

(rltin.ra segunda puderam participar de um belo evento com palestras onde muitos

eutpresários <1o rnunicípio estiveram presentes. O edil diz que é um trabalho da gestão

quc tem como objetivo alavancar a economia do município. dando cada vez mais

importância e nrell.ror.qualidade para as pessoas que dese.iarn empreender no n.runicípio.

l'arabeniza a administraçào j r:nto com o SEBRAE por ter o olhar cspecial para o

município. Agradece ao Deputado Federal Fábio Reis que amanhà estará tàzetido a

entrega de uma caçamba ao município. Parabeniza a Prefeita e ao secretário de Obras por

mais uma conquista e mais estrutura para que a secretaria possa estar desempenhando seu

trabalho ern prol do nrunicipio e encerra o seu pronunciamento

C) prórinto a tirzer.uso da tribuna é o Vereador: André Souza l,opes de Almeida, inicia

slrrrdlntlo ar ncsa- os rlcmais colegas Vereadorcs. lirrtciottários cla cusa. o público prcscnte-

e o público das redes soeiais. O edil inlilrma- principalnrertte a populaçào 
'.1

lanque Novo c ledondeza. que s,tbado tlia t'intc e três dc setenrbro pc la n.r

llor rlrilrr
hã tclr.i o
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proieto visão pàra todos. iniciará as oito da manhã ate as dezessele horas. Cita que os

cxames realizados são retinografia, fundoscopia, relração ocular e exame de vista.

Comenta que é uma parceria da secretaria de saúde realizando esse projeto onde vai poder

atender várias pessoas que estão precisando desse apoio. O Vereador concede o aparte ao

Vereador Marcelo: Cita que o colega ialando dessa ação que vai acontecer. diz que acabou

esquecendo de agradecer a todos do povoado Carnaíba que na tarde de ontem puderatrl

participar de mais uma ação dtt projeto Ação Benr Estar que esse edil rem realizando ntr

município. cita que ontem na ação do projeto levaram a comunidade urr otialnrologista.

consulta conr nutricionistâ. alerição de pressão e glicemia, e mais de cinquenta pessoas

poderão usufruir dos benefícios que esse projeto vem realizando no município. Agradece

a toda equipe que fez a realização e todas as pessoas que pa(iciparam. agradece pelo

.rparte e encerra. O Vereador André parabeniza o colega pelo projeto e cncetl'tl o Sctl

1:ronunc iamento.

O próximo a tàzer uso da tribuna é o Vereador: Albertino !'ranco Souza, inicia saudancltr

o Sr. Presidente. os denrais colegas Vereadores, funcionários da casa, o público presente

e o público das redes sociais. Agradece a Priscila Felizola, cita que na última segunda-

Í.eira pôde participar da caravana da Cidade Empreendedora que ainda continua no espaço

do empreencietior dando curso durante a semana toda. conlenta que é uma iniciatila do

sllBRAE. em parceria com a PreÍ-eitura. cita que lá puderam participar da assinatura do

convênio tle colaboração do SEBRAE com o município. Diz que também pôde escutar o

discurs6 da coordenadora e presidente do conselho que disse que era um prazr.'r It.tttito

grande estar nessa cidade que ela com o pai muitas vezes visitou. Agradece a Priscila

fclizola por ter dado a oportunidade de participar dessa caravana. Agradece a Prefeita e

ao Deputado Fábio Reis polque amanhã está vindo entregar mais uma caçanlba, comenla

(lue 0 Deputaalo tem mostr.ado contpromisso cont Riachào e semprc tem trazido

bcnellcios. tliz que e dessa urancira que o voto é valorizado. com pcssoas que tetlltau]

cornpromisso com o povo. Cita que hoje o Deputado está em Pedrinhas entregando obras

cle pavimentação. aparelhos de ultrassom e várias outras coisas, Iiuto da palceria da

Pref'eita France com o Deputado, o edil diz que aqui a parceria Simone" Fábio e os colegas

que votaram com ele, tem trazido muitos beneficios para o município. Diz que a Prefeita

sancionou ontem o proieto do piso da assistência aos enfermeiros e técnicos e hoje estão

aprontando a tblha para colocar ainda hoje para que amanhã possa ser pago. Cita qtre é

csse 0 compromisso da Prefeita com o funcionário de Riachão do Dantas e diz que nãtr

pg,Jeria ser <Jilêrepte com os enl'ermeiros, técnicos e parturientes do municipio e encerra

o seu pronuncianrento.

o pr.óxin.ro a fàzer uso da tribuna e o vereador: Josó Robério Rodrigues dos santos,

ilicia saudando os ciemais colegas Vereadores. o público presente e o público clas redes

sociais. C'omenta t1 ue tleu uura carotla a uma senhora pela nlanhà atc a clÍrtica da tànrÍlia
o tirtha.
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o edil pede ao líder Albertino para ver essa situação, cita que já oliciou o ulunicipio c

rciterou o oÍicio pedindo quais as empresas e o que teria Iioitado, mas não obteve resposta.

comenta que a sociedade também não tem resposta como cidadão que merecer ter uma

resposta e nem essa casa como fiscalizador do povo. O edit diz que ficou muito triste

cluando uma senhora lhe disse que não tinha um tal de ciclo vinte e um. e outras duas que

liram atrás de outros dois remédios que também não tinha. Pergunta a Secretária de Saúde

c a Preteita pelos doze niilhires que tent no ()rçanrento pafa essc ano tle ilois nril c r inte c

t[ês dcstinado à saúde onde está sendo gasto eSSc valor. urrt ralor nruito exptcssir.o patit

o município e não tem um medicamento de menos de dez leais. O edil pede para quc

revc'ia essas enpresas e que tome atitudes que tiver que tomar. mas que o povt-r que nào

tenha que pagar esse preço porque o povo não deve nada, o povojá deu sua contribuição

em confiar. poder ter seus serviços prestados em dias e quando vai buscar não tem. O

Vereador concede o apafie ao Vercador Albertino: Agradece e diz que só para csclarect'r'

tlois l.ror.rtos o prinreiro é quc a tluestào do ciclo vinte e ttttr r.i um anl icotrccpciona I qttc

tah,ez não cste.ia na lista do SUS de medicamentos que seja compt'ado pela secretaria e o

segundo é para esclarecer que a empresa que entrega os medicamentos a Riachão é tl

C'ENCOSUD, todos medicamentos da Prefeitura são comprados ao consórcio, não existe

enlpresa comprada separadamente. O edil diz que na questão da pontuação desse

medicamento amanhã irá saber direito o que houve. se está na lista do SUS ou não para

tlar um esclarecinrent6 maior as pessoas e encerra seu aparte. O edil José Roberio diz que

hojc um unr grupo de Whatsapp rnandaranr as estradas da l.agoa. onde as pcssoas cstàtr

tirantlo sua saÍj.a de abacaxi que precisa ser escoada e não tem estrada. colnenta unl

caminhão atravessado na ladeira de Sérgio, colocando pessoas em risco por Íàlta de uma

atcnção nas estradas. cita que no caminho Novo ali por Givaldo é triste a situação até

para uma moto andar, o edil diz que próximo da casa de farinha de Pedro um buraco que

pode causar ur.na tr.agódia a qualquer momenlo" os ntoradores pedindo e o n.rurricípio que

preza tanto em dizer clue está trabalhalldo diuturnanrcntc. quc tem unl secretátio ctlcientc

tr.abalhando até com colete notunlo e o pov(r senr o assistr"-ncialismo básico. sem o direi«)

rle ir c vir.. Contenta a estrada cla laranja que dá acesso ao Vivaldo que está péssilüa. tt

cdil diz que tetn t.náquinas e luncionários e não dão conta do que precisa no município.

Cita que Íica até chato estar vindo em todas as sessões batendo pedra, o povo cobrando e

a Pret'eita nas redes sociais mostrando o Riachão de Nova York, quando está a mercê do

tlescaso. de uma gestão senr compromisso nenhunr e que tem dito nas redes sOCiais como

tup.rr clas melhores mídias do eslado e o povo sendo assistido cle uma Í'oruta triste. crucl c

lruito lanrentável. O edil diz que o Governo Federal mandou o dinheiro que cra para scl'

destinado a pagar um sexto de férias dos professores, o edil pergunta a PreÍ'eita c ao

secretário Sergio onde está esse dinheiro que teve que dividir em três vezes. o edil diz que

se <iividiu Í'oi porque gastou se gastou porque não fala onde. Cita que tem recebido
plano conr esse dinheiro eligações de proÍêssores insatisÍêitos por ter Í'eito um

siurplesnrente a Pleleita polque quis e achou que deveria ter leito parcelou e TC ZCS
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( ()menta que a gestão nào tcYe compromisso e nem planejamento para saber o que de

fiúo deveria ter t'eito nas pastas. Cita que Íicou triste no enterro que houve do ator qucr

mencionava a Preteita prof'essora, sendo que a maioria dos Aracajuanos que ali estavan,

participava dos jomais da cidade que publicou a matéria do povo soÍiido de Riachão'

sendo esmagado por essa gestão que não tem compromisso, diz que é lamentável quando

ver noticiar tàtos verdadeiros e tristes do municipio que é o que vem acontecendo' O edit

diz a Prelêita para tàzer gestão que o povo precisa de pessoas competentes fàzendo gestão.

para clar de direito o que () po\ o tenr e nrerece. porquc rla lirrnra que cstri Riachào cstri tL-'

rural a pior. Clolrcnta que cste\ e na têila livre de l anque Novo para observar a água a céu

abeÍo, nas barracas de lrango e verduras e ainda continuava. mas o secretário disse que

ia resolver na terça-feira passada e ainda não resolveu. Cita que é triste ver a engenharia

do r.nr,rnicípio lazer um banheiro que não tem um ralo, a água tem que sair pelo lado de

Í'ora a ceu abefio e na frente do talho de came. Comenta que falou nessa casa e até pediu

a() Vercaclor Albertino para veriÍicar. sobre os trabalhadores da coleta seletiva que tinha

tr.ôs nteses cnt atraso. cita quc cada valor recebido pol cada trabalhadot é trczcntos c

sctenta e cir]co reais nensais. comenta que Íbram chamados a atenção porque disseram a

este Vereador, o edil diz quejá laz quatro meses sem pagar a quem pega a coleta seletiva

do municipio, diz que é vergonhoso para Prefeita que é mãe de família tratar dessa forma

nrães de famílias que precisam e saem no sol, na chuva e não tem seus direitos preservados

e rnuito menos reservados. o edil diz que eles Íalaram que podia lir I porque estavam

passandr: nccessidade's e cncr'rra o seu pronttnciamento

()l{DENI l)O I)1.{
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José Robério Rodrigues dos Santos

Vereador - PSD
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